

En La Habana gradúan a más de mil técnicos de la Salud



La Habana, 15 jul (RHC) Unos mil 050 jóvenes egresaron, en el curso escolar que concluye, como técnicos de 17 perfiles de la Salud, por diferentes facultades de la Universidad de Ciencias Médicas de La Habana (UCMH).

En el acto de graduación, el doctor Luis Alberto Pichs García, rector del centro de altos estudios explicó que Enfermería, Fisioterapia y Rehabilitación, Servicios Farmacéuticos, Análisis Clínico, Prótesis Estomatológica, Higiene y Epidemiología, Radiología y Control de Vectores, entre otros, son las especialidades que se nutren con la nueva hornada.

Dijo que muchos de los egresados tendrán la oportunidad de continuar estudios mediante los cursos por encuentros.

Pichs García destacó que todos desarrollaron un proceso académico centrado en la educación en el trabajo, en escenarios reales, con grandes esfuerzos y dedicación al estudio y al trabajo, integrando las labores de promoción y prevención de salud con su participación en los programas de sostenibilidad de la campaña antivectorial y en particular en el enfrentamiento al virus del Zika.

Igualmente expresó su seguridad de que con su accionar como Técnicos de la Salud, los jóvenes sabrán engrandecer el sentido humanista que prima en el sector y hacer realidad las proyecciones de trabajo de

la Salud Pública cubana para los próximos años.

Esta graduación de los Enfermeros y Técnicos de la Salud estuvo dedicada al aniversario 141 del natalicio de Panchito Gómez Toro, al 50 de la caída del Guerrillero Heroico, Ernesto Guevara, y al legado del Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/135634-en-la-habana-graduan-a-mas-de-mil-tecnicos-de-la-salud>



Radio Habana Cuba